

SANTA MARTA DE TORMES

La edil Chabela de la Torre con algunos adjudicatarios./EÑE

El Ayuntamiento adjudicará tres huertos de ocio lo que causa mucha expectación

EÑE

Varias decenas de personas se han interesado por los tres huertos de ocio libres que el Ayuntamiento adjudicará en las próximas semanas. Ayer se abrió el plazo formal para presentar la solicitudes y la concejalía de Empleo espera una avalancha por el interés que han mostrado numerosos vecinos estos días.

Se trata de dos huertos para particulares en el espa-

cio de La Fontana y uno para asociaciones que ha vendido a Asprodes y que está situado en Los Paúles. Los interesados podrán presentar sus solicitudes hasta el 24 de mayo y después se procederá a su adjudicación.

Santa Marta tiene 59 huertos de ocio y no descarta habilitar nuevas zonas ya que el Ayuntamiento sigue teniendo mucha demanda de este tipo de espacios.

DOÑINOS DE S.

Esta tarde habrá teatro con recogida de alimentos para las familias necesitadas

La Asociación Mujeres, de Mayores y el Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha organizado para esta tarde a las 19.30 horas una sesión de teatro a cargo del Grupo Platea que pondrá en escena una adaptación de la obra "Anda Mi Madre". Durante el teatro se recogerán alimentos no perecederos que irán destinados al banco de alimentos que se ha creado en la localidad y que ayuda a familias del municipio./EÑE

SANTA MARTA

Los jóvenes podrán aprender el lenguaje de signos en un curso municipal

Los jóvenes de Santa Marta de Tormes podrán aprender el lenguaje de signos gracias a un curso organizado por la Concejalía de Juventud. Se trata de una iniciativa de 20 horas que pretende ampliar la formación de jóvenes a partir de 16 años y que durante diez sesiones les introducirá en el mundo del lenguaje de signos para que al finalizar puedan comunicarse de un modo básico./EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA

El Ayuntamiento baja un 20 por ciento el precio de licitación de la guardería

■ El pleno aprobó ayer una rectificación del pliego para ajustarse a la demanda de los padres ■ Dimite el edil Miguel Ángel Morales

EÑE

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ahorrará un veinte por ciento en el coste que supone mantener abierta la guardería municipal con respecto a lo que tenía previsto en principio. Así lo aprobó ayer el pleno municipal que dio luz verde a una rectificación del pliego de condiciones de la adjudicación de la concesión del Centro de Educación Infantil "Maestro José Cezezal" de la localidad.

El cambio se debe a la bajada en la reserva de matrículas para el próximo curso según aseguró la alcaldesa de la localidad, Carmen García Romero. Una vez cerrado el periodo de matrícula esta ha bajado considerablemente lo que hace que sólo se ocupen tres de las seis aulas con las que cuenta el centro. Esto ha hecho que el Ayuntamiento haya planteado un cambio en la adjudicación con el fin de no pagar por un servicio que no va a darse a la localidad. Así, la licitación de la gestión de la guardería quedará en 120.000 euros, en lugar de los 150.000 que se habían previsto en un primer momento. En previsión de que con la llegada del mes de septiembre se cubran nuevas plazas, el Ayuntamiento ha incluido una cláusula que permitirá que la empresa que gestione el servicio cobre 15.000 euros más por cada aula que sea ocupada.

Por otra parte, en el pleno de ayer se dio conocimiento de la dimisión presentada por Miguel Ángel Morales, hasta ahora concejal de Cultura, Educación, Bienestar Social y Deportes por motivos personales.



El pleno extraordinario aprobó ayer la nueva licitación./EÑE

Desciende la matriculación

Los efectos de la crisis y el paro se han dejado notar en la matriculación de la guardería municipal que este año al finalizar el plazo de prematrícula ha reservado plaza a la mitad de los alumnos que en otras ocasiones. Una reducción del cincuenta por ciento que aunque no es definitiva si ha hecho que el Ayuntamiento se haya planteado bajar el precio de la adjudicación. El Ayuntamiento espera que una

vez se acerque el mes de septiembre la matrícula se incremente en una de las guarderías más económicas de los municipios del área metropolitana. Según la alcaldesa, Carmen García, "la crisis se nota en las familias que intentan reducir todos los gastos que se puedan evitar a pesar de que nuestra guardería es muy barata y que tenemos muchísimas familias con hijos menores de tres años".

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los niños disfrutaron de cuentacuentos en la biblioteca municipal

Los niños de Carbajosa de la Sagrada han disfrutado de un divertido cuentacuentos en la biblioteca organizado dentro del programa de animación a la lectura que organiza sesiones por edades de forma periódica. Los niños disfrutaron en una de las actividades que mejor acogida tiene y que supone un acercamiento a la biblioteca municipal./EÑE



Taller de barro para adultos. Este grupo de vecinos de Carbajosa participa en el taller de barro organizado en la localidad por la Diputación y en el que los alumnos están aprendiendo técnicas de modelado, cocción y acabado final con este material./EÑE

